

Riesige Auswahl an Musterküchen

Das Grimm Küchenstudio auf der Haid bietet nun noch mehr individuelle und moderne Küchenlösungen

Die Küche ist endlich wieder der Mittelpunkt häuslichen Lebens. Seit über 35 Jahren plant und gestaltet das Team von Küchen Grimm nach individuellen Vorgaben und Bedürfnissen, ganz nah an den Gewohnheiten und Vorlieben der Kunden. Nach einem umfangreichen Umbau präsentiert sich das Grimm Küchenstudio auf der Haid neu gestaltet und mit noch größerer Küchenausstellung.

Der Lebensraum Küche erfährt seit einiger Zeit eine wahre Renaissance. Man trifft sich mit Freunden und Bekannten, begreift das Kochen als kreative Tätigkeit und achtet wieder auf die Qualität der Lebensmittel. Eine Vielzahl an Kochshows im TV zeugt von dieser Entwicklung. Und auch in der neueren Architektur findet der Wohnraum Küche wieder den ihm gebührenden Platz - man lebt darin und dies, wie es der moderne Mensch eben tut: nach seinem eigenen Gusto.

Unterschiedliche Ansprüche verlangen dabei nach einer großen Auswahl an Formen, Farben und Materialien sowie technischen Lösungen aller Qualitätsstufen. Doch wer soll aus tausenden von Puzzlesteinen die zu Ihnen - zu Ihren Ansprüchen, Ihren Gewohnheiten und Ihrem Budget - passende Küche formen? „Wir stehen jeden Tag vor der Aufgabe, eine auf den Kunden zugeschnittene Küchenlösung, ein individuelles Unikat zu erstellen. Das bedeutet gut zuhören zu können, planerische Kompetenz zu



Bei den Fronten dominieren glatte Materialien – der individuellen Gestaltung sind dabei keine Grenzen gesetzt. FOTO: MEY

besitzen, sich mit den Produkten und Materialien auszukennen und dem Kunden die Welt der Neuheiten so nahezubringen, dass er sich mit einem guten Gefühl für das entscheiden kann, was wirklich zu ihm passt. Das war schon immer so und wird auch so bleiben. Doch die Produkt- und Materialvielfalt im Bereich Küche ist in den letzten Jahren deutlich komplexer geworden. Das bringt stetige Veränderungen im Detail mit sich und will auch gut organisiert sein“, erläutert Geschäftsführer Stephen Grimm das Konzept seiner Studios.

Bei der neuen Ausstellung in der

Grimm-Filiale in der Jechtinger Straße orientiert sich die Auswahl an den Neuheiten der Leitmesse Living Kitchen 2015. In der komplett neu gestalteten 1. Etage findet der Kunde Traumküchen aus dem Hochwert-Bereich. Gefragt sind derzeit zeitlose Kombinationen mit dunkleren Farbtönen, edlem Holz, Stein und Keramik. Die grifflose Küchenlösungen vereinen dabei eine elegante Simplität mit exklusivem Minimalismus. Durch das Weglassen der Küchengriffe wird der Fokus auf das Design der Fronten gelegt. Wie Mario Andris, der Leiter des Studios erklärt, legen die Kunden

zudem immer mehr Wert auf eine ansprechende Beleuchtung. Aus diesem Grund bietet Küchen Grimm eine professionelle Lichtberatung in Kooperation mit Freiburger Fachhändlern.

Insgesamt präsentiert das Studio auf der Haid auf einer Ausstellungsfläche von 12.000 Quadratmetern 45 aktuelle Küchen. Im Rahmen der Neueröffnung nach dem Umbau gibt es bis einschließlich Samstag, 16. Mai attraktive Sonderkonditionen.

Grimm Küchen, Jechtinger Straße 2, Kontakt: 07 61/4 56 96 90, www.grimm-kuechen.de